



Frank Bicker (links) überreichte Herbert Bastian (rechts) ein T-Shirt mit der Bildgeschichte „Schach dem Vater“, 2014

Zehn Fragen an Herbert Bastian



Schachverband Sachsen

Herbert Bastian studierte Physik und Mathematik, arbeitet seit 1992 als Lehrer, trägt seit 2005 den Titel „Internationaler Meister“, ist seit 2011 Präsident des Deutschen Schachbundes (DSB) und wurde 2014 zum Vizepräsidenten des Weltschachverbandes FIDE gewählt.

- 1) *Wie haben Sie Schach gelernt?*
vom Vater
- 2) *Was gefällt Ihnen an Schach?*
Schach ist sexy.
- 3) *Was verbinden Sie mit Schach?*
Lust - Spaß - Kultur
- 4) *Was hat Ihnen Schach gegeben?*
Begegnungen mit interessanten Menschen und ihren Gedanken
- 5) *Aus welchem Fehler haben Sie am meisten gelernt?*
übertriebenes Siegen wollen
- 6) *Was bedeutet für Sie Erfolg?*
Bestätigung
- 7) *Verraten Sie uns Ihr Lebensmotto?*
immer positiv denken
- 8) *Welchen Rat würden Sie jungen Menschen geben wollen?*
Stelle Dir eine Aufgabe und setze sie um!
- 9) *Wird in Ihrem Heimatland Schach als Sport gesehen?*
Ja, obwohl es noch nicht jeder verstanden hat.
- 10) *Was fällt Ihnen zu Schach und Sachsen ein?*
eine Einheit

Weitere Informationen zu Herbert Bastian:

- http://www.schachkultur.eu/files/herbert_bastian.pdf
- http://www.karlonline.org/311_3.htm
- <http://de.chessbase.com/post/interview-mit-herbert-bastian-2>